



Près de la tour Eiffel, un appartement repensé par l'architecte pour un couple d'amateur d'art. An apartment near the Eiffel Tower, redesigned by the architect for a couple who loves art.

## Charles Zana

ARCHITECTE, ARCHITECTE D'INTÉRIEUR ET DESIGNER, PARIS · ARCHITECT, INTERIOR ARCHITECT AND DESIGNER, PARIS

Amateur de design et collectionneur passionné, Charles Zana a étudié l'arquelques rues de là. En 2024, il a livré la pâtisserie Yann Couvreur, à Guangzhou, en Chine, une boutique Louis Vuitton VIC (Very Important Customer), à Paris, deux appartements près de la tour Eiffel tout en investissant le PAD Paris en avril pour la première fois et en présentant en octobre l'exposition ITER consacrée à sa nouvelle ligne de mobilier, à l'Hôtel de la Marine. Parmi ses projets, un hôtel parisien dans le quartier Hoche-Friedland, une villa dans le sud de la France, des appartements à Paris et Miami. M.H. ments in Paris and Miami. M.H.

A lover of design and an impassioned collector, Charles Zana studied architecture aux Beaux-Arts de Paris avant d'inaugurer en 1991 son agence à chitecture at the Beaux-Arts in Paris before opening his own agency a few streets away in 1991. In 2024, he delivered the Yann Couvreur patisserie in Miami, a Louis Vuitton VIC boutique in Guangzhou, China, and two apartments near the Eiffel Tower in Paris. In April, he exhibited at PAD Paris for the first time, and in October presented the ITER exhibition dedicated to his new furniture line at the Hôtel de la Marine. Future projects include a hotel in the Hoche-Friedland area of Paris, a villa in the South of France, and apart-



166